



An alle Eltern und Erziehungsberechtigten
der Kinder der Schule Dättlikon

04. Juli 2024

Sommerbrief

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte

Unser Schuljahr mit dem Motto „Ich bin dankbar für...“ geht dem Ende entgegen. Wie Sie im Bild auf der rechten Seite sehen können, haben die Kinder und das Team viele Gedanken dazu zusammengetragen. Wir spüren, dass dieses Jahr der Dankbarkeit etwas in Bewegung gesetzt hat. Lassen Sie uns gemeinsam weitermachen!

In diesem Schuljahr haben wir das Schulprogramm 2023-27 fertiggestellt, und es wurde vom Schulteam und der Schulpflege genehmigt. Das erste Jahr konnten wir bereits so wie geplant und erfolgreich abschliessen. (Das Schulprogramm können Sie auf unserer Website einsehen.) An dieser Stelle möchten wir uns bei Ihnen herzlich für das Ausfüllen der Umfrage zur Kommunikation bedanken. Es freut uns sehr, dass die Ergebnisse positiv ausgefallen sind. Die einzelnen Anliegen nehmen wir ernst. Bei spezifischen Anliegen, die einzelne Klassenlehrpersonen oder die Tagi-Leitung betreffen, bitten ich Sie, sich direkt an die entsprechenden Personen zu wenden.

Ab dem neuen Schuljahr können Sie im Klapp unter Absenz auch Jokertage eingeben. Dort haben Sie auch den Überblick, wie viele Tage Ihrem Kind noch zur Verfügung stehen.

Weiter finden Sie auf unserer Website die Daten der Schulferien und schulfreien Tage und den Schulkalender. Bitte beachten Sie, dass es beim Kalender noch kleinere Änderungen geben kann, da wir noch nicht alle Termine erhalten haben.

Im nächsten Jahr legen wir u. a. den Fokus auf den Umgang mit digitalen Medien. Wir werden Unterrichtslektionen zu diesem Thema und, zusammen mit dem Elternrat, einen Elternabend durchführen. (Elternabend für 2. – 6. Klasse, Montag, 17. März 2025; Elternabend für Kindergarten bis 1. Klasse am Donnerstag, 20. März 2025, weitere Infos folgen zu einem späteren Zeitpunkt).





Nächste Woche verabschieden wir unsere 6. Klass-Schülerinnen und Schüler. Ich bedanke mich herzlich bei den Eltern dieser Klasse für die gute Zusammenarbeit in den letzten Jahren. Ebenfalls verabschieden wir unseren Schulsozialarbeiter, Jürg Mätzener. An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön für seine wertvolle Arbeit an unserer Schule in den letzten zweieinhalb Jahren. David Schurter hat sich bereits gut eingearbeitet und ist nun für alle Themen zuständig (erreichbar unter schulsozialarbeit@schuledaettlikon.ch oder 079 453 41 63).

Nach den Ferien begrüßen wir Eline Karrer. Sie wird unsere Schule für ein Jahr als Schulassistentin unterstützen und plant, danach die Ausbildung zur Lehrperson zu beginnen. Unser Hauswart, Beat Zureich, wird nach den Sommerferien für sechs Monate Simon Ruh als Praktikanten in die Hauswartung einarbeiten.

Informationen zum Schulstart: Alle Eltern sind herzlich zum Schulstart am 19. August 2024 eingeladen. Wir beginnen dieses Jahr direkt nach der großen Pause um 10.20 Uhr auf der Wiese (bei Regen in der Turnhalle). Die Erstkindergartenkinder werden im Kreis der Schule aufgenommen und wir feiern gemeinsam den Schuljahresstart.

Auf unserem Weg zum Glück, bzw. glücklich sein, gehen wir nach der Dankbarkeit einen weiteren Schritt voran. Für das Schuljahr 2024/25 haben wir folgendes Motto gewählt:

„Trau dich was, denn Mut ist unsere Superkraft!“

Wie bereits Demokrit schrieb: „Mut steht am Anfang des Handelns ... Glück am Ende.“

Nun freuen wir uns auf hoffentlich trockenere Sommerferien, sind dankbar für alles Positive, das wir aus dem letzten Schuljahr mitnehmen können und gehen mutig dem neuen Schuljahr entgegen.

Ich grüsse Sie herzlich und wünsche Ihnen eine erholsame Sommerzeit.

Eveline Fischer